



El sector minero mexicano rechaza el plan de prohibir las minas a cielo abierto



Por [Daina Beth Solomon](#) y [Divya Rajagopal](#)

La propuesta del presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, de prohibir la minería a cielo abierto generará incertidumbre y reducirá las inversiones en este sector clave, afirmaron esta semana representantes de la industria minera.

López Obrador anunció la propuesta de prohibir nuevas concesiones para proyectos a cielo abierto la semana pasada, en medio de una serie de iniciativas con las que pretende dar forma al debate político de cara a las elecciones presidenciales de junio, en las que se espera que gane su protegido.

Es poco probable que la propuesta se apruebe a corto plazo, ya que López Obrador no cuenta con la mayoría de dos tercios necesaria en el Congreso para cambiar la Constitución.

Pero la favorita para sucederle, la ex alcaldesa de Ciudad de México Claudia Sheinbaum, ha dicho que adoptará sus propuestas como parte de su plataforma. La industria afirma que tal medida sería desastrosa para el sector, que alimenta el 2,5% del producto interior bruto. México es el primer productor mundial de plata y un importante productor de oro y cobre.